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山根町有志 主な内容 

 

【提案・意見交換】 

参加者 

●地元の人が室積海岸に沈むだるま夕日をあまり知らないのが残念だ。だるま

夕日が見れる時期や場所の情報を発信するとよいのではないか。 

 

市長 

・だるま夕日は光市の宝であり、だるま夕日を見ることができる場所やタイミン

グを示せると良いと思う。 

・晴れの特異日である１１月３日などにあわせて、「だるま夕日を見よう」とい

った呼びかけができたら面白いかもしれない。 

 

参加者 

●地域の人が撮影した写真を常時展示している場所があるか。 

 

市長 

・常時ではないが、地域づくり支援センターでも市民が趣味で撮られた写真を展

示している。また、市のフォトコンテストに対してインスタグラムに投稿された

写真については、市のホームページなどでも写真を紹介している。 

 

参加者 

●詩吟が趣味だが、特有の発声は肺の機能を強くし、健康にもよいと感じる。詩

吟が健康づくりにも生かせるのではないか。 

 

市長 

・人間は声の出し方も健康に生かせる思っている。本年度、市ではウォーキング

を推奨している。皆様におかれては、ぜひ、大きな声を出すことに加えて、ウォ

ーキングの取組にも参加してほしい。 
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参加者 

●茶道や華道などを習う人が減っていることが残念。もっと伝統文化に親しみ

を持ち、関心をもつ人が増えたらよい。 

 

市長 

・昔からの伝統や四季の移ろいの素晴らしさを子どもたちに伝えていくことが

重要である。 

・例えば学校教育の中でも、子どもたちに伝統文化の素晴らしさを伝え、そうし

た取組が茶道や華道に興味をもつきっかけになればよい。 

 

参加者 

●身体のリハビリ目的で６５歳から二胡（楽器）の演奏を始め、今では生きがい

となっている。こうした活動を続けるためには、仲間を作って、発表の場がある

ことが大切だと思う。 

 

市長 

・行政としても、発表の場をつくるためのお手伝いが重要なことだと思ってい

る。 

 

参加者 

●保育園で地区との関わり合い・交流をもちたいと考えている。子どもたちは絵

本が好きなため、絵本などを使って何か交流できればと考えている。 

 

市長 

・ボランティア活動として、子どもたちへの読み聞かせは大切な活動である。 

・本年度は、赤ちゃんから小学生向けの絵本を 1,000 冊、図書館で購入する予定

であるので、図書館の絵本コーナーにお立ち寄り願いたい。 

 

参加者 

・近所を見渡すと８０代の高齢者ばかりの中、近所に保育園があり、８０代を過

ぎても、子どもたちに向けて、何かできることはあるのではないかと思った。絵

本の読み聞かせや、花の手入れ、簡単な草引きなど、何かできることをやりたい。 


